

DANSE - 28 juillet 2019 – salle des fêtes

FIN JUILLET, l'Association ELHAN a invité notre section DANSE à venir participer et animer l'après-midi organisé pour ses adhérents.

Eliane et Annick ayant répondu présentes, Dimanche 28 Juillet, à la salle des fêtes, c'était donc musique et danses dans le cadre de [Festiv'été 2019 de la ville d'Enghien](#).

D'abord, un danseur bénévole a entraîné toute une équipe pour une initiation à des danses sud-américaines très suivies par nos danseuses. Puis, elles-mêmes ont proposé des danses en ligne : elles ont enchaîné un Madison, une danse des roses, lente, pour attirer plus de personnes, puis, elles ont proposé un tango, poursuivi par des danses libres : Biguine, Valses, Magic system,

Enfin, les danses en ligne, toujours joyeuses et très appréciées : Jalouse'Rock, Tarentelle en cercle, Cow-Boy charleston en ligne.

Merci à ELHAN pour ces après midis récréatifs, et à nos dévoués danseurs et danseuses d'y participer.

